

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Alfa Romeo Racing ORLEN presenta el nuevo C39 en Barcelona

February 19, 2020, Barcelona - El equipo del campeonato mundial de Fórmula Uno, Alfa Romeo Racing ORLEN, administrada y operada por Sauber Motorsport AG, presentó en Barcelona su nuevo C39, el vehículo con el que participará en la temporada 2020, antes del inicio de las pruebas de invierno en Barcelona. Con este lanzamiento, todos los equipos han presentado ya sus monoplazas y continúan con los preparativos para la nueva temporada.

La presentación del nuevo C39 contó con la participación de los pilotos oficiales Kimi Räikkönen y Antonio Giovinazzi, el piloto de reserva Robert Kubica, y de la piloto de desarrollo, la colombiana Tatiana Calderón. Los cuatro se encargaron de retirar la cubierta del C39 durante una presentación en el Circuito de Barcelona-Catalunya.

El trabajo de pintura sobre la carrocería ha sido desarrollado por el Centro Stile de Alfa Romeo, el "Speed-Pixel" es una evocación gráfica de la velocidad y el tiempo en el año del 110 aniversario de la marca, algo que también refleja la tecnología avanzada del automóvil.

En comparación con años anteriores, también hay un retorno a un diseño simplificado del Quadrifoglio, junto al nombre de la marca caligrafiado con el icónico símbolo que combina la cruz del escudo antiguo de la ciudad de Milán con la serpiente "Biscione" de la familia Visconti, que representa 110 años de gloria y victorias mientras mira hacia el futuro al mismo tiempo.

Ahora todo el equipo pasará dos semanas en Barcelona afinando los últimos detalles del C39. Con solo seis días en la pista antes del inicio de la temporada en Melbourne, Australia, cada hora de actividad en Cataluña será clave para conocer el nuevo automóvil y extraer su potencial.

Acerca del Grupo de Empresas Sauber

El Grupo de Empresas Sauber está compuesto por tres entidades: Sauber Motorsport AG, que opera el equipo de Fórmula Uno; Sauber Engineering AG, que se centra en el desarrollo de prototipos y la fabricación aditiva; y Sauber Aerodynamik AG, que realiza pruebas a escala completa y de modelo en el túnel de viento de última generación de la fábrica y crea innovaciones en el campo de la aerodinámica. Las empresas colaboran estrechamente para aplicar la experiencia de más de 500 personas dedicadas en la sede en Hinwil, Suiza, a todos los proyectos internos y externos. Desde su fundación en 1970, la pasión por las carreras ha estado en el corazón de Sauber.

Durante más de 45 años, la innovadora compañía suiza ha establecido estándares en el diseño, desarrollo y construcción de autos de carrera para varias series de campeonato, como Fórmula Uno, DTM y WEC. Después de su propio debut en Fórmula Uno en 1993, Sauber Motorsport AG ha establecido uno de los pocos equipos tradicionales y privados en el deporte. Después de 25 años de competencia en la Fórmula Uno, la compañía lanzó una asociación a largo plazo con el patrocinador principal Alfa Romeo en 2018 y entra en el campeonato 2020 bajo el nombre del equipo Alfa Romeo Racing ORLEN.

Acerca de Alfa Romeo

Desde su fundación en Milán, Italia, en 1910, Alfa Romeo ha diseñado y fabricado algunos de los automóviles más elegantes y exclusivos de la historia del automóvil. Esa tradición perdura hoy en día, ya que Alfa Romeo continúa adoptando un enfoque único e innovador para diseñar automóviles. El Alfa Romeo Stelvio establece un nuevo punto de referencia en rendimiento, estilo y tecnología en un SUV. El galardonado Alfa Romeo Giulia ofrece un rendimiento inspirado en la carrera, tecnologías avanzadas y una experiencia de conducción emocionante para el segmento del sedán mediano de primera calidad. El Giulia Quadrifoglio y el Stelvio Quadrifoglio cuentan con el motor de producción más potente de Alfa Romeo con tiempos de 0 a 60 mph de 3.8 y 3.6 segundos, respectivamente. Completando la línea de clase mundial de Alfa Romeo está el Alfa Romeo 4C Spider. Alfa Romeo es parte del

portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Fiat Chrysler Automobiles. Para obtener más información sobre FCA (NYSE: FCAU / MTA: FCA), visite www.fcagroup.com.

Siga las noticias de Alfa Romeo y FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>